

Einreiseverbot für Muslime in die USA

Geschrieben von: F.W.Deussen

Donnerstag, den 02. Februar 2017 um 14:19 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 02. Februar 2017 um 15:07 Uhr



Einreiseverbot für Muslime in die USA

Der Amtsantritt von Donald Trump am 20. Januar 2017 hätte nicht dramatischer ausfallen können. Eine Antrittsrede im Wahlkampf Format, mit Ankündigung von zahlreichen (Dekreten) Erlassen, die das Leben in den Vereinigten Staaten von Amerika bis in die fundamentalen Werte des Landes erschüttert. Während der letzten 10 Tage wurden täglich neue Erlasse in die Welt gesetzt, die mit den Grundwerten der amerikanischen Gesellschaft nicht mehr vereinbar sind. So wurde unter anderem ein vorübergehendes Einreiseverbot für Muslime und Syrer verhängt und Personen die sich der Umsetzung dieser Dekrete, mit dem Hinweis auf die Werte der amerikanischen Gesellschaft widersetzen, aus dem Amt entlassen und durch politisch konforme Kräfte ersetzt. Der Protest im Land der Freiheit ist groß und wird ständig grösser. Unlängst regt sich auch politischer Widerstand in der BRD, angeführt von der Bundeskanzlerin Angela Merkel, die Präsident Trump auffordert das Einreiseverbot zurückzunehmen um nicht den Eindruck eines terroristischen Generalverdachts zu implementieren. Eine ständig anwachsende Welle internationaler Proteste lässt auf eine Sensibilisierung und ein Umdenken in den Reihen der politischen Führungskräfte in den vereinigten Staaten von Amerika hoffen.